

## La Facultad de Empresariales y el centro MIK inauguramos el nuevo edificio

25/10/2010

Este año 2010 está siendo un año muy importante para la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea. Además de la celebración del 50 aniversario y todos los actos que venimos celebrando a lo largo de este año, ahora vamos a celebrar la inauguración del nuevo edificio del campus de Oñati. Un edificio que además de albergar a la Facultad de Empresariales también será la sede del centro de investigación en gestión MIK.

El acto se celebrará este miércoles, 27 de octubre, a las 12:00 horas y contaremos con la presencia de autoridades y empresas.

